David Beckham apoya acciones de Unicef



Naciones Unidas, 28 mar (RHC) El exfutbolista británico David Beckham, embajador de buena voluntad de Unicef, abogó hoy por acciones más fuertes contra el acoso y la violencia escolar en Indonesia, tras concluir recientemente una visita a ese país.

El deportista se reunió con niños que sufrieron ese tipo de abusos y los alentó a denunciar los maltratos para encontrar una solución.

Cuando estaba en el colegio, me centraba mucho en el fútbol y como a veces no quería salir con mis amigos, los niños populares se reían de mí, contó.

Pero no le dije a nadie porque tenía miedo y eso no está bien, lo correcto hubiera sido ir por la ayuda de mis profesores o mis padres, expresó en uno de los encuentros con los estudiantes.

Según estadísticas de Unicef, el acoso escolar es un problema muy extendido en Indonesia, donde uno de cada tres niños ha sido atacado físicamente en la escuela, además de otros tanto que sufren intimidación.

Esta violencia aumenta el riesgo de una mala salud mental entre los menores de edad y conduce a la deserción escolar temprana, alertan reportes del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia.

Los actuales programas de prevención ya han beneficiado a siete mil niños en Indonesia y los resultados iniciales indican que el acoso se ha reducido en casi un 30 por ciento, indica Unicef.

Hace unos tres años Beckham creó el Fondo 7, con el objetivo de usar su influencia para recaudar

fondos y animar a líderes mundiales a lograr un cambio positivo y duradero en la vida de millones de niños.

Ahora, ese fondo apoya programas de Unicef en Indonesia, El Salvador, Nepal y Uganda, los cuales abordan el acoso, la violencia y el matrimonio infantil, entre otros.

Estas iniciativas hacen énfasis en empoderar a niñas y niños como defensores del cambio, para que se pronuncien cuando experimentan o son testigos de violencia.

Los embajadores de buena voluntad de Unicef son personas que trabajan en nombre del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en favor de los derechos de los niños.

(Tomado de Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/158604-david-beckham-apoya-acciones-de-unicef



Radio Habana Cuba